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VATERWORTE November 2021  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Mit euren Ahnen heilen 

Menschen dürfen wieder lernen bei sich anzukommen und ihre innere Ausrichtung erkennen. Wohin 

wendet sich jeder? Und ist er auch bemüht, sein Inneres zu erforschen und sehen zu wollen? 

Oftmals wird Übernommenes zu eurem Leben, das ihr nur erkennen könnt, wenn ihr offen und ehrlich 

nach Innen geht. Muster und Strukturen habt ihr von euren Ahnen übernommen, weil ihr gar nicht 

anders könnt. Ihr habt euch ja genau diesen Platz ausgesucht, wo ihr seid. 

Da ist es jetzt eure Aufgabe, alles in den Frieden zu führen, was eure Ahnen noch hinterlassen haben. 

Sie unterstützen euch, denn sie sehen heute, wo sie die Liebe nicht leben konnten auf Erden und sind 

jetzt bei euch in den jeweiligen Situationen. Denn jetzt arbeiten Himmel und Erde zusammen, wo Ich 

den Grundstein gelegt habe für ein neues Leben. 

Überall, wo die Liebe nicht mehr fließen konnte und Blockaden weitergegeben wurden, lässt die 

Vergebung und Barmherzigkeit alles heilen, was der Heilung bedarf. Alles ist in euren Herzen verborgen 

und zeigt sich zur rechten Zeit, damit euch euer Verständnis in der göttlichen Liebe führen kann. 

Alle Ahnen hoffen auf euch, denn nur durch euer Wirken auf Erden kann jetzt alles geheilt sein. Die 

göttliche Liebe darf neu verstanden werden. Jeder hat das gemacht, was ihm möglich war zu tun oder 

was er auch als seine Aufgabe zu tun hatte und erfüllt hat. Es wird Menschen bewusst, was sie sich 

gegenseitig angetan haben und die Barmherzigkeit und Allerbarmung macht ihre Herzen weich. 

Was ihr bei euren Ahnen sehen könnt, ist auch in euch und ebnet euch somit den Weg zu Heil. Es geht 

um eure neue Bewusstheit, damit ihr mit Leichtigkeit und Freude euer Leben führen könnt. Es gibt 

keine Trennung. Schaut auf all eure Ahnen hinter euch und danket, Teil von ihnen zu sein und jetzt 

alles in die Heilung führen zu dürfen. 

Schauet mit Dankbarkeit und Würde und Achtung auf euer Leben und nehmt eure Ahnen mit in die 

heile Welt des Friedens, die ihr erschaffen könnt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch den Frieden in euren Familien schenken will. Amen. 

Amen. Amen. 1.11.2021 
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Mit den Ahnen beten 

Seid allezeit offen dafür, Meine innig geliebten Kinder, euch in dieser Zeit des November, liebevoll mit 

euren Verstorbenen zu verbinden. Sie haben euch die Wege gebahnt auf eine Weise, wie ihr es oft 

noch nicht sehen könnt. Alles folgte dem Plan eurer Seelen, den ihr euch vorgenommen habt und da 

hat eine jede Seele eurer Familie seinen wesentlichen Baustein beigetragen, damit ihr wachsen könnt 

und an Liebe und Weisheit in euch gewinnen. 

Danket deshalb allen, die euch vorausgegangen sind, denen, die ihr kennt und auch denen, die ihren 

Platz in eurem Familiensystem nicht haben einnehmen können oder auch wollen. Sie alle gehören dazu 

und es ist euch überlassen und gehört zu eurem Lebensplan, ihnen den Platz jetzt zu geben. 

Ihr spürt es in euch, wo euch noch Mangel anfliegen will und wo ihr doch wisst, dass Ich die Fülle des 

Lebens bin. Betet mit ihnen zusammen in der Freude, die Ich euch in das Herz lege, damit sie an euren 

Gebeten beteiligt sein können und ihre Hinterlassenschaften, die euch bisher auf hinderliche Weise 

begegneten, sich in Liebe und Achtung lösen können. 

Seid bereit, die alte Not, die ihr spürt und die euch oftmals gar nicht gehört, wahrzunehmen und sie 

Mir zu übergeben, damit sie sich zu eurer und ihrer Freude und Freiheit auflösen kann in Meiner Liebe. 

Ich habe auf Erden nur eure Hände und Beine und eure Herzen, die aus voller Liebe ihre Gebete an 

Mich richten, für sie und für euch. Eure Freiheit des Herzens ermöglicht auch ihnen diese Freiheit, denn 

im Geiste seid ihr verbunden. Und wenn ihr ganz frei seid, dann bin Ich es, der euch verbindet. Amen. 

So nützet diese Zeit für eure und ihre Freiheit der Liebe. Amen. Amen. Amen. 1.11.2021 

 

Erwachen der göttlichen Liebe 

Die göttliche Liebe möchte in euch erwachen und euch eine Liebe lehren, die verlorengegangen ist. 

Seit dem Fall haben Menschen verlernt sich selber zu lieben und verlangen von ihrem Umfeld, dass sie 

Liebesbestätigungen erhalten. Es ist eine Liebe, die an Bedingungen geknüpft ist und alles unfrei 

macht. Es entstehen Kränkungen, die krank machen und der Mensch erkennt nicht, dass es um ihn 

selber geht und nicht um die anderen. 

Überall in der Welt wird von Liebe gesprochen, aber oftmals ist es eine Liebe zum Ego, die da gefördert 

wird. Bedingungslose Liebe darf jeder in sich erfahren, um dann zu wissen, um was es geht. 

Menschen sind sensationssüchtig geworden und erwarten immer eine noch größere Attraktion, wollen 

sich noch mehr begeistern für weltliche Dinge. Wenn diese Begeisterung mal sich in der Art und Weise 

verändert, dass sie in sich den Weg suchen und nicht mehr in Außen, wird jeder die Freude finden für 

ein Leben mit Mir, dem lebendigen Gott. 

Meine Lebendigkeit wird jeden so erfüllen, wie er es auf Erden bisher nicht erlebt hat. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch die göttliche Liebe lehren will. Amen. Amen. Amen. 

2.11.2021 
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Eure freie Wahl 

Ich bin ein so einfacher Gott, aber ein mächtiger in der Liebe und in der Freude an euch. Ich bin allezeit 

alles in euch oder nichts, je nachdem wie ihr euch entscheidet. Da habe Ich Mich ganz in eure 

Entscheidung gegeben, solltet ihr doch aus eigener und freier Entscheidung heraus, Mich in euch 

suchen und finden können, ohne dass Ich einen Einfluss nehme und eure Freiheit damit beschneide. 

Allezeit ist alles offen und frei in euch, damit euch alle Möglichkeiten gegeben sind und ihr euch frei 

entscheiden könnt, wohin ihr euch wendet. 

Ich bin ein immergütiger und barmherziger Gott und weil Ich aus dieser Liebe heraus euch alle Meine 

Schöpferkräfte übergeben habe, durftet ihr aus Mir auch einen unbarmherzigen und strafenden Gott 

machen. Das war eure Entscheidung, nicht Mein Wesen, das in euch immer gütig und barmherzig und 

in der Vollkraft liebend ist. 

So liegt es an euch, ob ihr euren Reichtum in euch, in Mir findet, oder ihn in der Welt der 

Äußerlichkeiten sucht, der euch doch nicht zufrieden stellt. Oder? 

Sei ehrlich Mein Kind. Mich kannst du nicht belügen, wohl aber dich selbst und dein wahres Selbst aus 

Mir. Da darfst du allen Selbstbetrug entlarven, wenn du ehrlich mit dir bist. Siehe, Ich spreche ein jedes 

Kind damit an, in seinem Inneren nachzuforschen, wie weit es sich im Äußeren verfängt und hängen 

bleibt, oder wie weit es seinen inneren Reichtum suchen und finden will. 

Alles, was ihr glaubt zu verlieren, werdet ihr behalten, und alles, was ihr glaubt festhalten zu müssen, 

werdet ihr verlieren, und die Glückseligkeit eures wahren Reichtums wird sich entfalten in euch, in 

eurem Wesen und euren Körpern und eurer Wahrnehmung der äußeren Welt. 

Welche Reichtümer ihr dabei entdecken werdet, die gehen weit über eure Vorstellungen hinaus. Doch 

eure Seelen kennen sie, sind sie doch ewig aus Mir geschaffen. 

So seid immer wieder gütig und milde mit euch selbst und wendet euch, wohin ihr euch wollt. Die freie 

Wahl ist euer. Amen. 

Euer Schöpfer in Liebe, immer gütig und allerbarmend. Amen. Amen. Amen. 2.11.2021 

 

Ich brauche euch gereinigt im Gebet, im Glauben und Vertrauen 

Segen breitet sich aus, wo Meine Kinder wirken in der Stille. Suchet die Verbindung zu Mir und ihr 

werdet in Geborgenheit eure Wege gehen. Lasset euch nicht einnehmen von dem Chaos in der Welt, 

sondern wisset, dass überall die Engel in Menschengestalten da sind und immer rechtzeitig am rechten 

Ort sich befinden. Ich brauche nur euer Gebet, den festen Glauben an das Gute und das Vertrauen in 

Mich, den lebendigen Gott. 

Glaubt an eure eigene Freiheit, die Ich euch gegeben habe, wo Menschengesetze binden wollen. Stellt 

euch innerlich so ein, dass ihr das Gute fördert, die Liebe zu euch selber findet und jeglichen 

Widerstand erkennt. 
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Überall, wo ihr noch urteilt, gebt ihr Kraft hin und spürt es an euren Körpern. Alles darf so sein wie es 

ist, bis der große Erkenntnistag kommt und sich jeder selber so sieht, wie Ich ihn sehe. Nichts kann 

mehr versteckt werden, alles ist sichtbar und so werden die Mächtigen erkannt und entlarvt. 

Deshalb ist es wichtig, dass ihr eure eigenen Mächtigen von euren Thronen stürzt. Wo lasst ihr euch 

noch ein? Und wo will die göttliche Liebe gute Lösungen bringen? 

Alles, was euch Kraft kostet, spürt ihr am Körper und deshalb achtet auf euch und klärt alle 

Wesenheiten auf. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch frei und gereinigt braucht. Amen. Amen. Amen. 3.11.2021 

 

Wehret den Anfängen und lasst euch ein auf Mein Gedankengut 

Wenn Meine Kinder ganz da sind, ganz bei sich sind und ganz mit allen Sinnen auf der Erde und in 

ihrem Körper da sind, dann seid ihr Mir nah. Ich bin die Kraft in euch, die alles in euch lenkt und leitet, 

und wenn ihr ohne Widerstand alles annehmen könnt, was Ich euch auf den Weg stelle und im Loben 

und Danken seid, dann spürt ihr es. 

So ringt immer um das Vertrauen in euch, das Ich bin. Ringt um die Liebe, die euch alle Widerstände 

aufzeigt und sie auflöst. Gehet ganz getrost, was immer auch in der Welt geschieht und euch 

einnehmen will, mit Mir im Herzen eure Wege, die Meine Wege sind. Und die sind viel einfacher als 

euer Verstand euch weiß machen will. 

Richtet euch auf Mich aus, dann ist euer Gemüt in Meiner Freude und Sicherheit geborgen und 

Leichtigkeit kehrt ein in euer Sein in eurem Körper, der dann aus Mir alles regelt, was es zu regeln gibt. 

Ständig ist Meine Gnade am wirken und sucht euch in euren Verhaltensweisen den Ausgleich 

nahezubringen, damit eure Körper wirklich aus Mir gedeihen. 

Deshalb spüret allezeit in eure Körper hinein, nehmt wahr, wie wohl oder unwohl ihr euch fühlt und 

lasset Mir in euch, euch zeigen, was der Änderung bedarf, damit eure Körper sich in Mir und aus Mir 

wohlfühlen. 

Der Geist dieser Welt hat gar mächtige Anstrengungen unternommen, um euch, Meine Kinder, für sich 

in Anspruch zu nehmen, damit ihr nicht zur Ruhe kommen sollt und im Weltengetriebe gefangen bleibt, 

das euch von der stillen Verbindung zu Mir abhält. 

Sorgt gut für euch und eure Körper, indem ihr euch einlasst auf Mich und Mein Gedankengut, das euch 

in der Sicherheit aus Mir eure Wege gehen lässt, was immer auch in der Welt geschieht und an 

Gedankengebilden der Menschen euch einfangen will. 

Wehret den Anfängen und erkennt an euren Körpern, wo die Welt eure Schwachstellen auszunützen 

versucht, damit ihr euch unwohl fühlt und ihrem kranken System folgt. 

Wehret den Anfängen und kehrt zurück, setzt ein Fanal des Haltes, auch eurem gewohnten 

Gedankengut, das euch im Kreise zu führen versucht. 

Wehret den Anfängen, indem ihr eure geistigen Hilfen nutzt, euch darauf aufmerksam zu machen, 

wenn ihr euch dem zuwendet, was euch nicht guttut. 
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Und kehret um, wendet euch Mir zu in euch, der euch aus ewiger Liebe erschaffen hat und euch erhält, 

was auch immer die Welt euch einzureden versucht.  

Wer an Mich glaubt, aus vollem Herzen und mit seinem ganzen Gemüt, der ist beschützt und sicher in 

Mir. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, in euch wohnend und thronend, der in einem jeden Menschenkind sich die 

Führung zu haben wünscht. Amen. Amen. Amen. 3.11.2021 

 

Eure Macht der inneren Ausrichtung 

Wer immer in der Freude ist und im Vertrauen, der spürt Mich lebendig. Wer immer sich der Freude 

zuwendet, wenn sie abhandengekommen ist, der darf Mich spüren und erkennen, wie Ich wirklich bin. 

Es sind die Wirkungen, die ihr an euren Befindlichkeiten spürt, die euch aufmerksam machen, wohin 

ihr euch wendet. Und da hat ein jedes Meiner Kinder die Möglichkeit sich selbst auszurichten und sich 

der Freude zuzuwenden. 

Alle eure Gefühle habt ihr in der Hand, sie zu steuern oder sie zu heilen, wenn es nötig ist. Ihr seid die 

Herrscher eurer Gefühle, nicht in dem ihr sie verdrängt, sondern indem ihr sie wahrnehmt und 

annehmt und neu ausrichtet. Diese Neuorientierungsfähigkeit habe Ich euch Menschenkindern 

geschenkt und sie ist ein sehr hohes Gut für euch, das euch allezeit eure Macht erkennen lässt. 

Die Welt hat euch im Griff, so ihr die Macht und die Mächtigen im Außen sucht, wo sie doch in euch 

zu Hause sind, die Mächtigen aus Meiner wahren Macht. Jedes Wort auf Erden hat seine zwei Aspekte 

und ihr dürft lernen, diese beiden Aspekte zu erkennen und euren freien Willen einzusetzen und euch 

zu entscheiden. 

Macht ist nichts Ungutes, wie ihr vielleicht oftmals noch in euch tragt aus alten Erfahrungen. Macht 

über sich und seine Befindlichkeiten, das ist Meine Macht, die euch in der Liebe zu euch selbst führt 

und damit eure Nächsten euch lieben lässt, wie euch selbst. 

Sehet darin die Herausforderung eures wahren Potenzials, das sich in euch und durch euch in die Welt 

verbreiten will. Nehmt an eure Macht in Meinem Sinne und es ist euer Beitrag zum Frieden auf Erden. 

Amen. 

Euer VATER, Friedefürst und mächtiger Gott in und durch euch. Amen. Amen. Amen. 3.11.2021 

 

Mein Thron ist der Thron eines Dieners 

Ich throne im Herzen eines jeden Menschen, habe dort Meinen Thron aufgebaut. Doch ob Ich darauf 

regieren darf, das ist eurer freien Entscheidung überlassen. Da habt nur ihr die Macht, Mich dort 

regieren zu lassen oder eigene Mächte dort hinzusetzen. 

Die Welt hat gar viele Angebote, euch von der Anwesenheit in Meinem Allerheiligsten eurer Herzen 

abzuziehen. Ich bin darin euer Diener und sitze auf einem Thron, den ihr euch gar nicht vorstellen 

könnt, bin Ich doch euer Diener. Ich herrsche im Dienen und in der Barmherzigkeit und Allerbarmung 
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und unterstelle Mein Dienen eurem freien Willen. Somit liegt es an euch, wen ihr und auf welche Weise 

da in eurem Herzen regieren lasst. 

In eurem Innersten, da ist der Kern in euch göttlich und es liegt an euch, welche Schale ihr darüber 

aufgebaut habt durch allerlei Aussagen und Lehren, die Mich zu einem Mächtigen, Mich über euch 

erhebenden Gott gemacht haben. Ich bin euer Diener und aus der Quelle eures Dienens aus Liebe, 

erwächst die wahre Herzensliebe, die Ich in euch bin. 

Ich liebe alle Meine Kinder gleich, und Ich mache keine Ausnahmen. Ich habe es euch bewiesen durch 

Mein Dienen in Meinem Jesusleben, in dem Ich euch wahre Erlöserliebe und Allerbarmung gebracht 

habe. Ob ihr sie annehmt und euch frei machen lasst in eurem Inneren, das ist eure Freiheit. 

Seht auf Mich, wie Ich umgegangen bin mit Meinen Peinigern und denen, die Mich verfolgt haben. Ich 

habe allen vergeben, wissen sie doch nicht, was sie tun. Ich habe denen vergeben, die aus Mir einen 

strafenden Gott machen, der seinen Sohn ans Kreuz schlagen lässt, die daraus ein Beispiel ableiten, 

das nicht in Meinem Sinne ist. 

Ich bin alleine der Gott und Erlöser Israels, so könnt ihr es lesen in euren heiligen Schriften, die Ich zu 

allen Zeiten Meinen wahren Kindern in das Herz gelegt habe, sie euch zu überbringen. Doch wo lasst 

ihr diese klaren Worte in euch erklingen und Mich erkennen in Meinem Sohnesleben, Meinem Beispiel, 

wie ein wahrer Sohn, eine wahre Tochter redet und liebt? 

Ich habe eure Herzen freigemacht und erlöst, und selig, wer dies annehmen kann, der darf Meine 

Seligkeit erleben in sich, schon hier auf Erden mit allen Menschen, weil derjenige erlebt in seinem 

Umgang mit seinen Mitmenschen, was wahre Liebe bedeutet. 

Meinen Frieden hinterlasse Ich euch und Meinen Frieden gebe Ich euch, in jedem Augenblick, in dem 

ihr Mir die Möglichkeit gebt, Mich euch zu zeigen in eurem Herzen auf dem Thron des größten Dieners, 

eurem Schöpfer und Gott, der euch alle unendlich liebt und euch alles schenken will, was euch wahre 

Liebe zu schenken hat. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott, nur in euch, Meinen Kindern. Amen. Amen. Amen. 5.11.2021 

 

Gespeist aus Meinem Beispiel 

Ich möchte in euch alles regeln. Ich möchte in euch an erster Stelle stehen. Wenn ihr diese Eroberung 

wieder geschafft habt, habe Ich den Thron wieder eingenommen und euer Wirken und Mein Wirken 

sind eins geworden. Nichts kann sich mehr zwischen uns drängen und ihr habt allezeit Klarheit in euch. 

Dieses Feststehen in euch lässt euch begreifen, die Liebe aus Meinem VATERHERZEN. Die Hingabe an 

Mich schenkt euch ein neues Bewusstsein, es zeigt euch das Göttliche auf. 

Jeder spürt noch, was da dazwischensteht und euch hindern will an Mir angeschlossen zu sein. 

Geht in die Stille und seid verbunden im Gespräch mit Mir. Lasset euch immer tiefer führen, in euren 

eigenen heiligen Tempel, der so lichtvoll ist und euch von innen heraus leitet. Vertrauet in euch und 

glaubet an Meine Worte. 
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Ich habe euch ein Beispiel gegeben, wie das Leben auf Erden funktioniert. Und wer in Meiner Nachfolge 

steht, wird sich speisen aus dem, wie Ich mit allem umgegangen bin. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neu führen und leiten kann, wenn euer Herz ganz geöffnet 

ist. Amen. Amen. Amen. 6.11.2021 

 

Mich spüren 

Wer Mich in sich spürt, der braucht nicht vieler Worte. Mich in sich zu suchen und zu finden, ist das 

Höchste, was ihre Menschenkinder erreichen könnt auf Erden. 

Euer Leben bekommt dabei die Flügel, auf denen ihr getragen seid durch alle Stürme des Lebens, die 

sein müssen, damit ihr die Verbindung zu Mir aufrechterhalten lernt. Fest verwurzelt in Mir und Meiner 

Liebe, kann das Leben alles an euch herantragen und mit Meiner Liebe verbunden werden. 

Dazu habe Ich Kinder auf Erden, die hier die Wege vorausgehen und die wahren Wege im Herzen frei 

machen für alle, die nachfolgen wollen. Und Ich sage euch: Es ist jeder Mensch dazu berufen. Ob ihr 

es annehmen wollt, das spürt ihr in eurem Herzen, wenn ihr stille werdet und in der stillen 

Herzenszwiesprache es mit Mir zu entdecken. 

So seid gesegnet mit dem Purpur Meiner Liebe und freuet euch, dass alles in euch aufgeht und das 

Morgenrot der Neuen Zeit gar mächtig leuchtet in euren Herzen und damit in die Welt. Amen. 

Euer VATER, der in jedem Menschenherzen Sein Zuhause hat. Amen. Amen. Amen. 6.11.2021 

 

Meine Kinder 

Meine Kinder sind die Umwandler einer ganzen Menschheit, hin zur Einheit untereinander in Mir. 

Meine Kinder haben alle Gaben in sich, um das Neue, das neue Friedensreich auf Erden zu 

manifestieren. 

Meine Kinder haben die Fülle des Lebens aus Mir und davon haben sie auszuteilen in unendlicher Fülle. 

Meine Kinder erinnern sich, wie Ich euch Menschen geschaffen habe als Meine Kinder, die ihr in allem 

Mir in nichts nachsteht, gleich sein könnt Meinem Wesen, das Ich in euch bin. 

Meine Kinder seid ihr alle und da könnt ihr schöpfen aus der Fülle. 

Und so rufe Ich im Herzen Meine Kinder, die sich vorgenommen haben vorauszugehen und den Weg 

zu bahnen und auszubauen, den Ich euch in Meinem Erdenleben vorausgegangen bin, damit ihr wisst 

wo es lang geht. 

Meine Kinder, erinnert euch, ja erinnert euch aller Gnaden, die Ich euch übergeben habe, damit zu 

wirken, erst in euch und damit automatisch um euch herum. 

Meine Kinder, seid euch bewusst, wie gesegnet ihr seid und wie Mein Segen durch euch wirken will 

auf Erden. 
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Meine Kinder, freuet euch und lasst alles fließen, was Ich durch euch fließen lassen will, damit Mein 

Herz auf Erden in allen Menschenherzen zu strahlen und zu leuchten beginnt. 

Und so nehmet hin Meinen Segen, der in euch vorhanden ist und danket, ja danket, dass alles erfüllt 

ist, wie es in euch, in euren Seelen angelegt ist. Amen. 

Euer VATER, der Ich Mein Reich mit Meinem Schöpfungskind, eurer MUTTER, in euch gelegt habe. 

Amen. Amen. Amen. 8.11.2021 

 

Der Born Meiner Freude in Meinen Kindern 

Alles, was aus Liebe und in der Demut des reinen Herzens geschieht, kommt aus dem VATERHERZEN. 

Das reine Motiv ist ausschlaggebend, damit die Quellen sprudeln können, aus denen das Wasser des 

Lebens fließt. 

Und da sind Meine Kinder gefordert, die die Reinigung ihres Herzens in der Lebensschule aus Mir 

durchlaufen haben. Durch sie will der reine Born Meiner Freude fließen und alle Menschenherzen 

betauen, damit sie sich erinnern, wer sie sind und welche Gnaden ihnen anvertraut sind, sie in sich zu 

entdecken und in die Verwirklichung zu bringen. 

Erkennet Mein Gleichnis mit den Talenten, die euch anvertraut sind, damit zu wuchern, sie zu 

vermehren und damit den Menschen zu dienen. Vergrabt sie nicht und habt Angst, was die Menschen, 

die Unwissenden sagen könnten, sondern wuchert damit zu Meiner und ihrer Freude. 

Ich bin der Kern in jedem Menschenherzen und Freiheit erlangen die Herzen der Menschen nur, wenn 

sie Mich in sich finden und alles Zugedeckte aufdecken, damit es strahlen und glänzen kann in Meiner 

Strahlkraft. 

Die Welt braucht euch, Meine innig geliebten Kinder, die ihr diese Gaben in euch kennt und noch 

vergraben habt. Die Welt braucht Mein Licht durch euch und damit kann es sich entzünden in den 

Menschenherzen allen. 

Ich wollte es brennete schon, so habe Ich euch hinterlassen und sollt ihr beten. Beten ist das Gespräch 

mit Mir, das euch jeden Augenblick leiten kann, wenn ihr denn eure alten Vorstellungen von Gebet 

hinter euch lassen könnt. 

Ich bin in euch und der Weg von euch zu Mir, er ist ein äußerst kurzer, von eurem Verstand in euer 

Herz. Dort throne und wohne Ich, wenn ihr euch entscheidet, Mich dort thronen und wohnen zu lassen. 

Allezeit nur das Beste ist es, was euch dort erwartet und aus Mir denken, reden und tun lässt. Das ist 

der Himmel auf Erden, Mein Himmel in euren Herzen, und dort strahlt die Sonne aus Mir und erfasst 

euer gesamtes Gemüt, weil ihr Meine Freudenstrahlen in eurer Herzenswärme fühlen könnt. 

So habet Mut, Meine innig geliebten Kinder, Mich in euch lebendig werden zu lassen und damit die 

Auferstehung aus allem Toten in euch zu erleben. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in allen Menschenherzen, die mit Mir Auferstehung feiern. Amen. Amen. 

Amen. 10.11.2021 
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Alles geschieht erst in euch 

Meine innig geliebten Kinder, Ich habe die Freude an euch - in Mir. Und wie Ich, so habt auch ihr die 

Freude an Mir - in euch. Nur - in Mir, habe Ich die Welt überwunden, egal was im Außen die Menschen 

Mir nahegebracht haben oder mit Mir, mit Meinem Körper gemacht haben. Ich habe in Mir die Freude 

an Meinen Kindern Mir bewahrt, damit sie aus ihren Herzen nicht vertrieben werde, sondern erhalten 

bleibe bei denen, die Mich erkannten, und bei denen, die Mich nicht kannten, entzündet werde. 

So könnt auch ihr die Welt überwinden, indem ihr die Freude und die Liebe in Mir euch bewahrt und 

sie erhaltet in euch, egal, was im Außen geschieht oder durch die Menschen auf euch geworfen wird. 

Seid allezeit in der Liebe bei euch und in eurem Herzen in Meiner Liebe verbunden. 

Ein jedes Menschenkind ist ein Wandler Meiner Liebe, das umwandelnd und wunderwirkend tätig ist 

auf Erden durch sein Dasein und So-Sein. Nur euer Dasein in Mir macht es aus, dass die Welt davon 

profitiert, indem die Menschenherzen sich ihrer Reinheit aus Mir bewusstwerden. Dies alles geschieht 

in der Stille und durch euer So-Sein und euer Dasein auf Erden. 

So achtet allezeit darauf, auch da zu sein, und in euch, ja bei euch zu sein. Wo kann Ich wirken, wenn 

ihr nicht mit euch selbst verbunden seid, sondern im Außen eure Kräfte verschwendet, wo ihr in 

Widerstand geht oder glaubt etwas bekämpfen zu müssen oder die Meinung anderer Menschen zu 

beeinflussen? 

Nur wenn ihr bei euch seid, bei Mir in euch, können Meine Kräfte sich in euch entfalten und ihr Meine 

Wunder wirken an euch und den Menschenherzen, die euch auf den Weg gestellt sind. Nicht weil ihr 

sie ändern oder überzeugen wollt von dem, was ihr glaubt in euch als richtig erkannt zu haben. Wo es 

ein Richtig gibt, da gibt es auch ein Falsch und damit vermittelt ihr den Menschen, dass sie falsch sind. 

Wo jedoch habe Ich euch dies vorgelebt? 

Ich habe immer von dem gesprochen, was Ich in Mir habe und Ich habe immer darum gerungen, dass 

der VATER in Mir eins bleibt mit Mir. Das konnte nur geschehen, weil Ich bei Mir, mit Meinem Innersten 

verbunden war, bei allem, was Ich den Menschen mitteilte. 

Ich sah den Lichtfunken in ihnen. Bei den einen am Aufleuchten, bei den anderen am Verlöschen. Und 

Ich konnte ihnen sagen, was diesen Lichtfunken aus Mir zum Erlöschen bringen will. 

So seid auch ihr immer mit Mir verbunden und lasst euch beschenken aus der immerwährenden 

Verbindung von Mir mit euch, von Mir, eurem Schöpfer, mit euch, Meinen Kindern. Das ist euer 

wichtigster Weg, den ihr zu gehen habt, dann ergeben sich alle äußeren Wege von alleine. Wie innen 

so außen! Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, allmächtiger Gott in der Liebe in euch, wenn ihr Mich in euch 

gefunden habt und mit Mir in Verbindung seid. Amen. Amen. Amen. 19.11.2021 
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Lasst Mich die erste Kraft in euch sein 

Ich strahle die Lichtfunken aus durch Meine Kinder, die mit Mir verbunden sind, ganz unmerklich und 

unsichtbar im Äußeren. So seid ihr allezeit geschützt und bleibt demütig eurem Auftrag, auf Erden 

Mein Licht in den Menschen zu entzünden. Alles geschieht ständig, seid euch dessen bewusst, nur 

durch euer Dasein. 

Ich lasse euch immer wieder ein wenig hineinschauen in die Geschehnisse, so wie ihr es braucht, damit 

die Freude euch erhalten bleibe oder wieder entfacht werde, wenn sie abhandengekommen ist. So 

führe und leite Ich euch lebendig und dass Ich ein lebendiger Gott bin, das dürft ihr dann erleben, erst 

in euch und dann um euch. 

Lasset alle eure Erwartungen fallen und seid im Hier und Jetzt, im Augenblick immer bei euch und mit 

Mir verbunden, dann wird euch alles zur Freude und Leichtigkeit, was ihr im Außen in die 

Verwirklichung bringt, wie ihr den Menschen begegnet, weil Ich in euch ihnen begegne. 

Entscheidet euch für die Freude in euch, dies muss eure freie Wahl sein, die alles in Bewegung setzt, 

denn der freie Wille bleibt euch allezeit erhalten. Ich kann euch nur erinnern, taste aber eure 

Entscheidung niemals an. Aus freier Entscheidung dürft ihr die Wirkungen erleben und daran 

erkennen, was ihr entschieden habt. 

Bin Ich die Ursache, die durch euch die Wirkungen hervorbringen darf, dann verläuft euer Leben aus 

Mir und mit Mir. 

So habet immer Mich an erster Stelle und Ich führe euch, gehe euch voraus, mache euch Mut, schenke 

euch Freude, lasse euch Freude und Glückseligkeit erleben und ihr könnt verstehen, was die Freiheit 

aus Mir ausmacht. Amen. 

Euer VATER, die erste Kraft in euch. Amen. Amen. Amen. 19.11.2021 

 

Der Segen dieser Zeit 

In dieser besonderen Zeit ist der Glaube und das Vertrauen Meiner Kinder ganz besonders gefordert. 

Verstehet, dass in der Welt alles in Aufruhr versetzt ist, weil die Kontrolle über die Menschen verloren 

zu gehen scheint. 

So spüren es die einen, die dies gewohnt waren, Menschen in ihren Bann zu ziehen und sie so zu 

beschäftigen, dass sie keine Möglichkeit haben zur Ruhe zu kommen und Mich in sich zu suchen. Die 

anderen merken, dass ihnen die Kontrolle über sich selbst verloren zu gehen scheint, und dass sie keine 

Wahl zu haben erleben. 

In allem ist alles gut und je mehr die Kontrolle weicht, umso bereiter sind die Menschen, sich nach Mir 

zu sehnen, Mich zu suchen. Und da dürfen die offenen Herzen, die mit all ihrer Hingabe und ehrlichen 

Herzens nach Mir suchen, Mich auch finden. 

Die Menschen, die Mir alles in die Schuhe schieben wollen, sie werden mit ihrer eigenen Art in 

Verbindung kommen und erkennen, dass Ich kein Gott bin, der die Menschen bestraft und sie leiden 
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lässt. Sie dürfen ihre eigenen Strukturen und Muster erkennen und können sich selbst nicht mehr 

ausweichen. 

Das öffnet ihre Herzen für das, was sie wirklich sind, für den Sinn, nach dem sie fragen, der hinter all 

den Umständen steckt. Dabei kommen sie ihren Herzenstiefen auf die Schliche und merken, wie weit 

ihr Herz entfernt ist von ihnen, wie weit sie sich in die Welt und die Anforderungen anderer verstrickt 

haben und dabei ihren eigenen Reichtum, der alleine in sich und in Mir zu finden ist, vergessen haben. 

Dafür habe Ich Meine Kinder auf Erden, die sich Mir zuwenden, die immer mehr sich Mir zuwenden, 

damit Ich in ihnen die Führung übernehmen kann und sie erleben, was ihre Herzen ihnen zu sagen 

haben. 

Sehet deshalb die Gnaden, die in dieser Zeit den Menschen angeboten werden, damit sie sich erkennen 

und sich finden können in Mir, ihrem Schöpfer und ihrem wahren Kern. Ein liebender Gott bin und 

bleibe Ich allen Menschen, und ein liebendes Kind, das sich selbst liebt und sich seines eigenen Wertes 

bewusst ist, das darf Mich erkennen in sich. 

Doch wie geht das, mich selbst zu lieben und dem eigenen Herzen zu folgen? Wie geht das, wo doch 

gelernt wurde, es anderen recht zu machen und deren Erwartungen und Anforderungen zu erfüllen? 

Da darf ein jedes Kind erleben, dass es alle Hilfen bekommt, die es braucht, um zu lernen, sich selbst 

zu lieben und zu achten und zu ehren, so wie es ist. Da darf ein jedes Menschenkind erleben, dass es 

andere nur lieben kann, wenn es sich selbst liebt. 

Niemand anderes kann diese Selbstliebe ersetzen oder sie geben, denn Ich habe einem jeden 

Menschen die Liebe aus Mir mitgegeben. Und wie Ich ein jedes Menschenkind liebe, das darf jeder 

erkennen in sich, wenn es bereit ist, alle alten Konditionierungen, die es sein Leben lang aufgenommen 

hat, zu erkennen und zu verlieren. Dann kann Ich dieses Herz erfüllen mit einer Liebe, die es nirgendwo 

anders finden kann als bei Mir. So darf es erkennen, dass Ich ein lebendiger Gott bin in allen 

Menschenherzen, wenn sie bereit sind es anzunehmen. 

So nützet diese intensive Zeit auf Erden, euch zu besinnen und in euch zu forschen, wie es da aussieht 

in euch, wovon ihr euch bisher gut habt ablenken lassen. Nehmt alles in Liebe an, was ihr da entdeckt 

und ihr werdet erkennen, dass die Liebe, die ihr darin finden könnt, nichts mit Egoismus zu tun hat, 

sondern euch erfüllt mit einer Kraft, die ihr dann auf andere ausstrahlt. 

Da könnt ihr erkennen, dass es eine Liebe ist, die nichts mit dem zu tun hat, was ihr bisher als Liebe 

gesehen habt. Meine Liebe im Herzen eines Menschen ist nicht mit Geld und Gold, nicht mit weltlichem 

Reichtum aufzuwiegen. Sie wird von einem jeden Menschen erfahren werden, wenn er die Schule des 

Lebens angenommen hat und sein Denken darauf ausgerichtet hat, hinter allem, was auf Erden 

geschieht, das Geschenk zu erkennen. 

Alles, ja wirklich alles, hat seinen Sinn und seine Bedeutung im Leben aller Menschen und führt euch 

an das Ziel eurer Seele, das sie sich gesteckt hat für dieses Leben. Es war eure Seele, die genau jetzt 

und genau unter diesen Umständen ihr Dasein auf der Erde gewählt hat, damit ihr dabei sein könnt im 

großen Umwandlungsprozess, hin in euer wahres Wesen aus Mir. 

So freuet euch, dass das neue Friedensreich auf Erden in allen Menschen angelegt ist und je mehr 

Menschen sich dafür öffnen und ihre Herausforderungen annehmen und Mich suchen, umso leichter 
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und schneller wird der Umwandlungsprozess sich vollziehen auf Erden, hin zum Paradies, als das Ich 

sie euch übergeben habe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und liebender VATER aller Menschenseelen. Amen. Amen. 

Amen. 20.11.2021 

 

Botschaft der Ahnen 

Wir, eure Ahnen, wir freuen uns und wir sehen, wie ihr ringt, aus unseren hinterlassenen Mustern 

auszusteigen. Wir helfen euch und dienen euch, so ihr uns neu sehen könnt und wir bitten auch für 

euch, dass ihr unsere verinnerlichten Muster in euch wandeln könnt. 

Euer Liebesdienst dient euch und euren Nachkommen, dient den Menschen in einer Dimension, wie 

ihr es euch nicht vorstellen könnt. Wir freuen uns, dass ihr bereit seid, diesen Liebesdienst zu 

verrichten und wir erleben in euch, wie das Neue sich formt in euch und eurem Umfeld, wie ihr unsere 

Energien ausstrahlt oder das Neue, das ursprüngliche und Göttliche. 

Wir erleben mit euch, wie das neue Friedensreich auf Erden sich ausbreiten kann und eine neue 

Menschheit sich bereits inkarniert, die in eure Fußstapfen treten und auf dem neuen und gereinigten 

Boden aufbauen können. 

Auch wenn ihr nicht sehen könnt, was da unsichtbar geschieht, ihr werdet es erkennen, wenn ihr wie 

wir, den Schleier gelüftet bekommt. Noch ist euer Glaube und euer Vertrauen gefordert, damit sich 

das Neue auf Erden manifestieren kann, und alles, was darauf entsteht, ist Goldesboden auf Erden und 

in den feinstofflichen Ebenen eurer Herzenskraft. Auf diesen kann die neue Menschheit auf leichte 

Weise aufbauen, weil sie es spüren und für sie zur Selbstverständlichkeit wird, was ihr euch hart erringt 

durch euren felsenfesten Glauben und euer Vertrauen. 

Wir sind allezeit mit euch und danken euch von Herzen, dass ihr unsere Spuren wandelt, wo es 

notwendend ist und in unseren Spuren weiterschreitet, wo wir den Boden bereitet haben auf unsere 

Weise, wie es uns bestimmt war. Alles führt zusammen im großen Fest der Einheit aller Menschen. 

Amen. 

Eure Ahnen, die voller Liebe auf euch schauen und die sich freuen, wenn euer Bewusstsein sich 

erweitert zu eurem wahren Sein. Amen. Amen. Amen. 21.11.2021 

 

Ihr seid Segen 

Meine Kinder sind ein Segen für diese Welt und alle Menschen, die sich daran erinnern werden, dass 

sie als solches erschaffen sind. Ihr seid der Segen, ihr seid Meine Segensbringer auf Erden, ihr seid 

Segen. 

Dieser Segen, den ihr spüren könnt in eurem ganzen Gemüt, den könnt ihr ausstrahlen und er 

durchdringt alles, was sich in euch und um euch herum befindet. All eure verfestigten Muster werden 

durch eure Segenskraft, die ihr seid, neu geordnet und strukturiert nach Meiner Ordnung, die in euch, 

in jeder eurer Zellen und in euren Genen die Basis ist. 
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Alles ist in euch angelegt und es darf von euch erinnert werden. Mein Wille hat für euch vorgesehen, 

dass ihr euch Menschenkinder erinnert an eure Unsterblichkeit, eure Ewigkeit aus Mir, die ihr wahrlich 

seid. 

Jetzt ist die Zeit, jetzt ist der Augenblick, den ihr nutzen könnt, euch eures wahren Wesens zu erinnern, 

es in euch aufzuwecken. Dann bin Ich Der, Der Ich Bin und immer schon war, ewiges Leben in allen 

Meinen Kindern. 

Nicht viele brauche ich dazu auf Erden, die sich dessen bewusst sind, dass sie aus Mir für Zeit und für 

Ewigkeit geschaffen sind aus Meiner Liebe. Doch eine ganze Menschheit wird in den Sog 

hineingezogen, ihre wahre Natur, ihr wahres Liebeswesen aus Mir zu erkennen in sich. 

Dann hat alle Not auf Erden ihr Ende gefunden, weil Meine Kinder sich erinnert haben und ihr Wesen 

aus Mir leben auf Erden und im Himmel, in den geistigen Welten, aus denen ihr stammt und die euch 

erleuchten. 

Auf Erden als einfache Menschen, die ausstrahlen was sie wirklich sind und im Himmel strahlend 

verbunden damit. So arbeiten Himmel und Erde zusammen in euch und was ihr auf Erden lösen werdet, 

ist auch im Himmel gelöst, lässt eurem wahren Wesen die Freiheit sich auf Erden auszudrücken. 

So seid euch darüber im Klaren, Meine innig geliebten Kinder, welche Macht in euch gelegt ist, Frieden 

zu erschaffen in euch und damit auf Erden und in allen Menschenherzen zu entfachen. 

Es kommt immer auf eure Bereitschaft an, Mich in euch wirksam werden zu lassen über alle 

Konditionierungen und Vorstellungen hinweg; frei und losgelöst von allem, was ihr gelernt und erlebt 

habt, Mich in euch lebendig werden zu lassen. 

So wisset, worum ihr bittet. Bittet darum, frei zu werden für Mein Wesen und Meine Liebe in euch. 

Amen. 

Euer VATER, UR-Kraft in allen Menschen und aller Schöpfung. Amen. Amen. Amen. 22.11.2021 

 

Meine Liebe, die ihr seid, heilt alles 

Die Liebe, die ihr seid, Meine innig geliebten Kinder, sie will sich ausdrücken durch euch, sie will sich 

Raum schaffen in euch, sie will sich verteilen in alles, was um euch sich befindet. 

Dies alles geschieht, wo ein Kind sich Mir hingibt und Mich in sich erblühen lässt. Ich bin der Kern in 

euch und Ich strahle und leuchte in euch und Ich habe es euch angekündigt, dass die Gerechten 

strahlen und leuchten werden, wie die Sonne in ihres Vaters Reich. Und wahrlich, Ich sage euch: „Es 

geschieht bereits, und es geschieht in immer mehr Seelen der Menschen, sodass das Lichtermeer sich 

ausbreitet, unaufhörlich!“ 

In den Schwachen bin Ich mächtig, denen, die nichts aus sich machen und Meine Liebe in sich spüren 

und sich ihr hingeben und damit erwachen zu dem, was sie in Wirklichkeit sind und immer schon 

waren, Meine Kinder, Kinder des Lichtes und der Liebe. 
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Wenn euer Verstand, eure Kontrollbedürfnisse in den Hintergrund treten, kann Ich ungehindert wirken 

in euch, und das bedarf der Demut und des vollen Vertrauens in Meine Führung, die Ich durch das 

Leben euch nahebringe. 

Erinnert euch, was Ich euch in Meinem Erdenleben gesagt habe: „Wenn Völker gegen Völker gehen, 

wenn Eltern gegen ihre Kinder und Kinder gegen ihre Eltern gehen, dann erhebet eure Herzen zu Mir, 

denn ihr wisst, das Ende ist nahe!“ 

Doch nicht das Ende der Welt, der Erde, dieses wunderschönen Planeten, den Ich euch zu Wandlung 

alles Alten als Paradies geschenkt habe, sondern das Ende der Welt, wie ihr sie euch gemacht habt in 

eurer Gesinnung, entstanden durch eure Nährung vom Baum der Erkenntnis von Gut und Böse, anstatt 

des Baumes des Lebens aus Mir. 

Aus Mir werdet ihr leben und genährt sein und alles Eigeninteresse, alles Machtstreben im weltlichen 

Sinne, der Macht über andere wird fallen an einem Tag und das Morgenrot der Neuen Zeit leuchtet 

auf und wird euch Menschenkinder erinnern, wer ihr wirklich seid. 

Da kann sich niemand entziehen, seiner eigenen Wahrheit ins Auge zu schauen, denn niemand kann 

sich selbst fliehen. Alles wird alles offenbar und alles Verdecken und Verstecken hinter den Masken 

der Unwahrheit kann sich nicht mehr halten. 

Dann wird Meine Barmherzigkeit euch erfassen und aller Schein, dem ihr gefolgt seid, hat sein Ende 

gefunden auf Erden. Das Paradies auf Erden wird wieder erkennbar und die Liebe heilt alles, ob 

Mensch, Natur oder Kreatur. 

Dann wird Mein Friedensreich auf Erden sich ausbreiten und jeder wird jedem nur noch dienen wollen 

aus Meiner Liebe, dann erkennt ihr euch alle wieder, als Ausdruck Meines Wesens in der Einheit 

Meines Leibes auf Erden. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Menschenkinder, die ihr Mir euer Herz geöffnet habt, sodass es 

ein Herz mit Mir sein kann, dass alle hineingezogen werden in diese Einheit in Mir, weil ihr die Türen 

und Tore geöffnet habt, durch eure Bereitschaft aus freier Liebe. Amen. 

Euer VATER, Schöpfergott und Erlöser in euch. Amen. Amen. Amen. 24.11.2021 

 

Die Einheit Meines Wesens in Meinen Kindern bringt das Neue 

Die Einheit Meines Wesens in Mann und Frau, in männlicher und weiblicher Energie, in Plus und Minus 

als Fluss des Lebens, im geheiligten Positiven und Negativen Pol, wird eine ganze alte Welt des 

Unfriedens und Gegeneinander aus den Angeln heben. 

Dafür habe Ich Meine Vorreiter auf Erden, die in allem die Wege vorangehen und vorangegangen sind. 

Diese Herzen, die ihr einig Wesen auf Erden wiedergefunden haben und in Mir in die Einheit gefunden 

haben, sie sind es. Meine Duale, sie haben alle Wege belichtet und beleuchtet in sich, damit es hat 

Licht werden können, wie Ich es euch angekündigt habe. 

Noch kann es euer Verstand nicht fassen, was Großartiges auf Erden geschieht und alles 

Gegeneinander auf Erden auflöst. Noch versucht der Geist der Welt, der Geist der Trennung und des 
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Gegeneinander, der Geist der Macht über andere, der Geist der Angst, die Liebe zu verdrängen in den 

Herzen der Menschen. Doch er ist in seinen letzten Zügen, in seinen letzten Anstrengungen und 

verbraucht seine letzte Kraft, weil er aus Meinen Kindern keinen Nachschub mehr bekommt. 

Das Licht und die Liebe haben den Sieg davongetragen. Deshalb freuet euch, ihr Menschenkinder, dass 

ihr erwacht aus eurem Schlaf und euer wahres Wesen aus Mir damit aufwacht und euch führen und 

leiten kann. 

Das ist der Zeitpunkt, an dem alles Alte und Gefallene aufgehoben ist und die Zeit stille steht. Da seid 

ihr alle auf euch selbst geworfen und dürft euch erkennen in Mir, und mit Meinen Augen sehen, wie 

Ich euch sehe. 

Das wird für die einen große Freude sein und für die anderen der Feuerpfuhl der Selbsterkenntnis, in 

dem sie ihre eigene innere Wahrheit nicht mehr verleugnen können und alle Motive erkennbar 

werden. So wird es für die einen nur ein kurzer Übergang sein, haben sie doch auf diesen Augenblick 

gewartet und für die anderen wie ewig erscheinen, weil sie es nicht wahrhaben wollten, dass all ihre 

Motive erkennbar werden könnten. Doch das Licht Meiner Kinder wird auch ihnen Erlösung und 

Befreiung sein, weil die Liebe und die Barmherzigkeit siegen über allem. 

Dann wird Mein Friedensreich auf Erden alles erfassen und die Liebe aus Mir, die göttliche Liebe ohne 

Bedingung wird aus eurem ganzen Wesen erstrahlen und alles im neuen Lichtgewande erscheinen 

lassen. 

So freuet euch, ihr Menschenkinder, dass alle Not ein Ende findet in Mir. Amen. Euer UR, Quelle allen 

Seins. Amen. Amen. Amen. 24.11.2021 

 

Meine Wunder geschehen nur im Augenblick des Jetzt 

O Meine innig geliebten Kinder, ihr sehnt euch oft nach Meinen Wundern, dass sie geschehen, dabei 

geschehen sie jeden Augenblick und ihr erkennt sie nur noch nicht. Jeder Augenblick, er ist kostbar, 

und nur jeden Augenblick könnt ihr die Wunder aus Mir erleben, wenn ihr ganz bei euch seid, ganz im 

Hier und Jetzt des Augenblicks. 

Dort nur könnt ihr euch eures Liebesbewusstseins aus Mir bewusst sein, nur im Augenblick, und dort 

geschehen die Wunder, weil Ich sie in euch bewirke. Die Welt, sie hat die Menschen im Griff und schafft 

es, sie in ihrem Getriebe zu halten und zu fesseln im Außen. Und zu leicht nur, lassen Meine Kinder 

sich einfangen davon und sind nicht mehr bei sich, bei Mir in sich, sondern bei anderen und in der Welt 

gefangen und merken es nicht. 

Kehret deshalb immer wieder zu euch zurück, zu Mir in euch, der Ich in euch wohne und throne und 

Meine Macht euch zeigen will. Werdet euch bewusst darüber, wenn ihr vom Außen eingefangen 

werden wollt oder schon eingefangen seid, und kehret zurück zu euch, zu Mir in euch. 

Nur im gelebten und bewussten Augenblick könnt ihr Mich in euch spüren, unsere Einheit in euch, 

einem jeden von euch. Stille ist der Wegweiser, hin zu Mir in euch und hin zu euch in Mir. Stille ist der 

Zustand, in dem ihr Mich spüren könnt, und in dieser Stille könnt ihr euren Tag verbringen, auch mit 

offenen Augen und ganz im Leben stehend. 
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Der Augenblick des Jetzt ist es, der euch dahin bringt, euch selbst wahrzunehmen und zu erkennen, 

was der Augenblick von euch erfordert. So kann Ich der Lenker und Leiter in euch sein und alles 

geschieht mit und aus Mir in euch, durch euch. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass alles in euch vollkommen zubereitet ist seit UR-

Beginn und wenn ihr euch erinnert, dann könnt ihr es spüren und die Wunder erkennen, die ihr seid. 

Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in seinen Kindern auf Erden. Amen. Amen. Amen. 26.11.2021 

 

Verbunden mit Mir in euch 

Mit den Augen der Liebe zu schauen ist ein Schauen durch Mich in euch. 

Meine innig geliebten Kinder, so kann Ich alles in euch sein und alles durch euch vollbringen, weil ihr 

es aus Mir vollbringt. Ein lebendiger Gott bin Ich, das dürft ihr in immer tieferer Weise erkennen und 

erleben hier auf Erden, nur in euch Menschenkindern. Da seid ihr Meine Beine und Meine Hände, ja 

Mein Herz auf Erden. Und Mutter Erde schlägt im Gleichklang mit Mir, mit Meinem Herzen in euch. 

Seid euch bewusst, was euch Mutter Erde alles aufzeigt an Dissonanz oder Gleichklang mit Mir in euch. 

Alles liegt in eurer Hand, in eurem Herzen, in eurem Bewusstsein. Äonen alte Prägungen fallen da von 

euch, die in euch vorhanden sind über Mich als Gott, als UR-Quell in euch. 

Alles wurde verdreht auf Erden und euch im Außen präsentiert, dass ihr Mich dort finden solltet. Und 

wahrlich, viele, viele haben sich da einfangen lassen und ihr Bewusstsein nach außen gelenkt, weit weg 

von Mir, der Ich doch in euch wohne und throne. 

Aus Gnade findet ihr zurück zu Mir, zurück zu eurem wahren Wesen aus Mir, das ihr seid. Wer sein 

Herz öffnet dafür, der kann empfangen. Wer sein Herz noch verschlossen hat und der Weltenweisheit 

folgt, hat seine Antennen nach der Welt ausgerichtet und kann nur dementsprechendes empfangen. 

Erkennet, was ihr empfangt und welche Gesinnung für euch daraus entsteht. Tut es euch gut? Führt 

es euch zu euch selbst zurück? Oder bindet es euch an Menschenängste, die euch dann in Besitz 

nehmen? 

Ich mache euch voller Liebe Meine Angebote und ihr dürft sie in eurer Freiheit prüfen, annehmen oder 

ablehnen. Wer Mich in sich ablehnt, lehnt sich selbst ab. Prüfet auch hier, wie es bei euch aussieht! 

Wie sehr liebt ihr euch selbst und könnt euch annehmen, wie ihr seid? Wie sehr seid ihr bei euch selbst 

in eurem Denken und Handeln? Wie sehr schätzt ihr den Augenblick, der euch geschenkt ist und 

erschafft, was die Zukunft eures nächsten Augenblickes euch schenkt? 

Es ist alles so einfach. Da braucht es keines Studiums und keiner Einweihungen, denn Ich Bin in euch 

und ihr seid damit geweiht, weil Meine Liebe in euch ist und euch ausmacht. Jeden Augenblick, den ihr 

euch dessen bewusst seid, seid ihr bei euch und damit bei Mir, und ihr könnt aus Mir in euch die Wege 

gehen in aller Ruhe und Gelassenheit. 
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So kehret zu euch selbst zurück und seid bei euch und damit bei Mir und nutzet den Augenblick, aus 

Meiner Liebe in euch zu handeln, gelassen und ruhig, ganz in Mir geborgen und geleitet in der inneren 

Stille aus Mir. 

Schaut auf Mein Leben, das Ich euch vorgelebt habe in Meinem Jesusleben. Ich war immer bei Mir und 

in Mir. Und war Ich es nicht, dann habe Ich erst in Mir gereinigt, damit Ich ganz zentriert in Mir 

anwesend war und von Augenblick zu Augenblick den Menschen begegnen konnte. So war immer nur 

der Augenblick für Mich wesentlich und Ich konnte im vollen Dasein bei Mir, den Menschen Mich 

zuwenden. Dies habe Ich euch vorgelebt, damit ihr eine Anleitung für euer Leben habt und es Mir 

gleichtun könnt. 

So nehmet hin Meinen Segen, der euch in jedem Augenblick begleitet, solange ihr bei euch seid und 

damit mit Mir verbunden seid. Amen. 

Euer VATER, in eurem Herzen lebendig nach dem Grad eurer Verbundenheit. Amen. Amen. Amen. 

27.11.2021 

 

EINS in Mir im gelebten Augenblick 

Wer in Mir EINS geworden ist, der stellt sich keine Fragen mehr. Wer in Mir EINS geworden ist, der ist 

voller Liebe und Freude, bei Mir angekommen zu sein. 

Was, Meine innig geliebten Kinder, kann es schöneres und einfacheres geben, als EINS in Mir geworden 

zu sein. Die Menschen kennen Mich nicht, sind sie doch verhaftet in den überbrachten Meinungen von 

und zu Mir, und daraus suchen sie Mich dort, wo sie Mich nicht finden können, außerhalb von sich 

selbst. 

Meine Lichtkinder sind auf die Erde gegangen, freiwillig und aus reinster Liebe, in diese Strukturen 

einzusteigen und Mich dorthin zu bringen, den Menschen vorzuleben, dass Ich in jedem Menschen 

anwesend bin. Alles, was die Menschen von Mir trennt, haben auch Meine Kinder in sich, um es in sich 

zu entdecken und aus Meiner Liebe zu wandeln. So spüren sie Mich wieder in sich und alles Fragen der 

Welt hat ein Ende. Das selige Sein in Mir, kann sie führen und leiten und die Menschen erleben lassen, 

dass Ich in ihnen lebendig bin. 

Doch wo stehen da Meine Kinder? Ist ihnen Meine Anwesenheit in ihnen gut genug, oder wollen sie 

noch mehr haben und wissen, als den Augenblick des Lebens in Mir und Meiner Liebe zu verbringen? 

Zeit und Raum haben ihre Erfüllung gefunden, wenn Meine Kinder sich im Augenblick des Jetzt, ganz 

in Mir geborgen von Mir führen und leiten lassen. Dann gibt es keine Fragen mehr über die 

Vergangenheit und die Zukunft. Das ewige Jetzt erfüllt sie in Meiner Liebe und Meinem Licht, dass sie 

alle Gnaden wiedererlangt haben, die sie auf den Altar gelegt haben, vor sie auf diese dunkle Erde 

gestiegen sind. Jetzt, und nur im bewussten Augenblick des Jetzt, sind sie wieder verbunden in Mir, 

wie es war im Anfang. 

Die Welt, sie lebt aus dem Wissen-Wollen, aus Recht und Unrecht, aus richtig und falsch, aus dem 

Gegeneinander der Geschlechter und lässt Menschen im Außen suchen nach ihrem wahren Wert, den 

sie doch nur aus Mir in sich haben. Weil sie suchen, wo nur Welt zu finden ist, leben sie von 
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Schuldzuweisungen und der Suche nach Schuldigen, die sie weit weit von ihrem wahren Wesen aus 

Mir fernhalten. 

Sie hoffen den Wert von Menschen zu erhalten, die ihnen nicht geben können, was das Sehen ihrer 

Seelen ist. So leben sie in Erinnerungen und Zukunftssorgen, im Gestern und im Morgen und verpassen 

den Ort der Glückseligkeit im Jetzt, im gelebten Augenblick. 

„Sorget euch nicht um morgen, denn jeder Tag sorgt für sich selbst!“, so habe Ich euch nahegebracht, 

das Leben zu verbringen. Doch wo seid ihr mit eurer Aufmerksamkeit? 

Ihr wisst, dass Ich alles erlöst und befreit habe durch Mein Jesusleben und Mein Opfer auf Golgatha 

und Meine Auferstehung, und alle Gnaden könnt ihr daraus entnehmen, sodass ihr frei seid, euer 

wahres Wesen aus Mir zu leben. 

Fragt, warum nur kann ich diese Freiheit so genießen und loben und danken für jeden Augenblick und 

ihr werdet alle Antworten erhalten, die euch das Leben voller Liebe und Dankbarkeit leben lassen. 

Fragt ihr nach dem Warum der Vergangenheit, dann könnt ihr sicher sein, dass der gelebte Augenblick 

euch abhandengekommen ist. Dann werdet ihr in einer Vergangenheit festgehalten und haltet euch in 

einer Vergangenheit auf, die Meine Gnaden verhindern in euch. 

Ich gebe euch immer wieder Hinweise, dass ihr bereit seid, die Gnaden anzunehmen, die Ich euch 

erworben habe. Und es ist euer freier Wille, sie anzunehmen und im gelebten Augenblick in Meiner 

Liebe zu leben. Oder ihr lehnt sie ab, dann fasziniert euch der Baum der Erkenntnis, wissend zu sein. 

Und er gaukelt euch vor, wie wichtig es sei, zu wissen, warum alles so war, wie es war, um euch 

gefangen zu halten in der Entfernung von Mir, der Ich im bewussten Augenblick in euch lebendig sein 

könnte. 

So erkennet, Meine innig geliebten Kinder, wohin ihr euch wendet und womit ihr euch beschäftigt. Ich 

habe euch große Gebetskräfte übergeben, die im Augenblick alles wenden können in euch und um 

euch. Doch dazu braucht es eure Aufmerksamkeit, zu erkennen, wohin ihr euch wendet. Die Umkehr, 

ist sie vonnöten, geschieht im Augenblick durch eure freie Entscheidung, euch Mir in euch 

zuzuwenden. Dann bin Ich ein lebendiger Gott in und durch euch auf Erden. 

So freuet euch, ja freuet euch und nehmet an die Gnaden, die euch im Augenblick des Jetzt aller Sorgen 

entheben, weil ihr in Mir EINS geworden seid. Amen. 

Euer VATER, gelebte Liebe durch euch und lebendiger Gott durch eure Aufmerksamkeit und 

Hinwendung. Amen. Amen. Amen. 30.11.2021 


